

Schwacher Jährling im Frühjahr



## Frag den Prof.!

*Die Jagd auf Schmalrehe und Böcke ab April – sinnvoll oder nicht? Prof. Dr. Hans-Dieter Pfannenstiel sprach sich dagegen aus.*

WuH 7/2015, Seite 21

### Pro April-Jagd

*Ich kann aufgrund meiner 42-jährigen Erfahrung als Pächter eines burgenländischen Reviers (Abschussbeginn: 16. April) und eines steirischen Reviers (Abschussbeginn: 1. Mai) die Meinung von Prof. Dr. Pfannenstiel nicht teilen! Erstens kann jeder Jäger zu dieser Zeit noch die Schmalrehe von den Geißen*

*gut unterscheiden. Zweitens kann ich die Rehe auch am Rückwechsel im Bestand erlegen, muss sie also nicht zwingend auf den Äsungsflächen beunruhigen. Andererseits denke ich auch, dass der Jagddruck auf den Wiesen derartig hoch sein müsste, um das Rehwild nachhaltig in die Bestände zu drücken. Bei einem Abschuss von ein oder zwei Schmalrehen oder Knopfböcken waren die innehabenden Geißen trotzdem spätestens am zweiten Tag nach dem Schuss wieder auf den Wiesen anzutreffen. Das ist meine Erfahrung.*

Werner Schütz, Österreich